

# Tingkatkan laba Anda dengan produk pertanian U.S. Borax



Anda peduli dengan tanaman Anda? Kami juga. Karena itulah U.S. Borax menambang dan memurnikan boron berkualitas tinggi yang dirancang untuk memenuhi semua kebutuhan penggunaan Anda.

## Pencampuran Massal



## Pelapisan



## Pupuk Majemuk



## Aplikasi Langsung ke Tanah



## Fertigasi



## Penyemprotan Foliar





### Dirancang dengan mempertimbangkan produsen pupuk

Dibuat dari dehidrasi dan fusi boraks. Tergantung kelasnya, *Anhybor* dapat digunakan untuk memproduksi pupuk majemuk yang diperkaya boron atau untuk melapisi berbagai produk pupuk, misalnya campuran NPK.

KANDUNGAN B 20,8% BENTUK PADAT



### Produk optimal untuk suspensi

Pupuk borat *Fertibor* adalah produk kristal halus berkualitas tinggi; sumber boron yang sangat baik untuk pupuk suspensi dan untuk pembuatan pupuk dan campuran nutrisi mikro amoniak atau butiran. *Fertibor* mengandung 15,0% B, jadi setiap ton produk memasok 300 pon B yang sebenarnya.

KANDUNGAN B 15% BENTUK GRANULAR



### Ideal untuk campuran berjumlah besar

Borat butiran *Granubor* adalah sumber boron berkualitas tinggi yang diproduksi khusus untuk pencampur berjumlah besar. Ukuran, kepadatan, dan ketahanan partikel membantu memastikan penyebaran yang merata di pencampuran dan di lahan. Setiap ton *Granubor* 15,0% boron (B) mengandung boron sebanyak 300 pon. Dibutuhkan 7 pon *Granubor* 15,0% B agar setara dengan 1 pon B yang sebenarnya.

KANDUNGAN B 15% BENTUK GRANULAR



### Boron cair dari asam borat

Kemudahan penerapan pupuk boron cair langsung ke lahan, tanpa perlu mengukur atau mencampur pupuk.

KANDUNGAN B 11% BENTUK CAIR



### Asam borat untuk pertanian

Sering digunakan untuk memproduksi pupuk boron cair yang akan digunakan dalam penyemprotan foliar dan fertigasi, *Optibor* juga dapat digunakan dalam produksi pupuk majemuk yang diperkaya boron sebagai bahan perantara.

KANDUNGAN B 17,5% BENTUK GRANULAR



### Pilihan produk untuk aplikasi pada daun

Borat terlarut *Solubor* adalah bubuk terkonsentrasi yang mengandung 20,5% boron. Kelarutan yang tinggi dan pelarutan yang cepat membuatnya ideal untuk digunakan pada semprotan daun atau fertigasi. *Solubor* juga dapat digunakan dalam larutan nutrisi jernih dan dengan pupuk cair lainnya. *Solubor* sangat ekonomis dan biayanya per pon B kurang dari setengah dibandingkan dengan produk cair berbasis pelarut.

KANDUNGAN B 20,5% BENTUK BUBUK



### Cairan suspensi natrium borat

*Solubor Flow* larut dengan mudah ketika dimasukkan ke air. Dalam proses produksi, pembuatan suspensi natrium borat dilakukan tanpa menggunakan pelarut kimia.

KANDUNGAN B 9,6% BENTUK CAIR



### Keseimbangan yang sempurna antara seng dan boron

Untuk memberikan nutrisi yang dibutuhkan oleh tanaman Anda, *Zincubor* telah diformulasikan dengan rasio seng dan boron 2:1 yang sesuai dengan kebutuhan sebagian besar tanaman.

KANDUNGAN B 14,5% BENTUK BUBUK



RioTinto agriculture.borax.com

Di beberapa negara, Anda harus mendaftar atau memberikan pemberitahuan terlebih dahulu sebelum produk bisa digunakan. Hubungi tenaga penjualan regional untuk mengetahui ketersediaan produk di wilayah Anda.